

REFERENTES



Dra. Paula Díaz Stojich

Medicina Familiar y Comunitaria
Medicina Integrativa y Mindfulness
Directora de la Escuela y Centro de
Medicina Integrativa AryS



Pablo Aguirrezábal

Artista, compositor,
comunicador y docente.
Director de la Escuela y Centro
de Medicina Integrativa AryS



Lic. Cecilia Rovella

Licenciada en Nutrición
Integrativa.
Nutrición deportiva y
Psiconutrición



Manuela Da Silveira

Artista y Lic. en Comunicación.
Co-fundadora del Centro de
Comunicación Regenerativa



Dr. Pablo Areán

Homeópata. Médico de Familia. Constelador
Familiar.
Director de escuela para Desarrollo Humano
Hanuman.
Especialista en trauma general y relacionado
embarazo y nacimiento.

